



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 009/2015

México, D.F., a 29 de enero de 2015

CDHDF REALIZÓ RECORRIDOS POR HOSPITALES PARA OBSERVAR ATENCIÓN A PERSONAS AFECTADAS POR EXPLOSIÓN EN HOSPITAL DE CUAJIMALPA

Equipos conformados por titulares, Visitadores y Visitadoras, médicos y psicólogos de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) realizaron hoy un recorrido por los principales hospitales a los que fueron trasladadas las personas afectadas por la explosión en el Hospital Materno Infantil de Cuajimalpa.

Durante los recorridos, los integrantes de la CDHDF no recibieron queja alguna y observaron que la atención médica que se otorgó a las personas afectadas fue adecuada, así como los familiares estuvieron suficientemente informados.

Visitadoras y Visitadores de esta Comisión conversaron directamente con varias de las personas lesionadas y/o heridas sobre la atención médica que estaban recibiendo y orientó a familiares de éstos para subsanar cualquier falta de información que pudiera presentarse sobre el estado de salud de quienes permanecían hospitalizados.

Dentro de la investigación que la Comisión desarrolla a partir de la Queja que abrió de oficio esta mañana, este Organismo se mantiene al pendiente de la actuación de las autoridades, velando por los derechos de las víctimas, el deslindamiento de responsabilidades y la reparación del daño en favor de quienes hayan perdido a sus familiares o sufrido afectaciones en sus bienes.

www.cd hdf.org.mx